

LA ARMADA DE MÉXICO PRESTA APOYO A HERIDO EN ALTAMAR.

México, D.F.- 31 de agosto de 2007. El Mando de la Quinta Región Naval con sede en Isla Mujeres, Quintana Roo,

La Armada de México recibió llamada de auxilio de un buque carguero que se encontraba navegando en las aguas de Altamar, Quintana Roo.

El Mando de la Quinta Región Naval de manera inmediata ordenó el zarpe de una patrulla interceptadora para acudir al área de emergencia.

Al mismo tiempo, una aeronave de ala móvil (helicóptero) de la Armada de México despegó desde Isla Mujeres para acudir al área de emergencia.

Al arribar al área, el personal médico se embarcó a bordo del buque carguero efectuando valoración y atención médica al herido.

Con acciones como esta, la Armada de México mantiene su compromiso de garantizar la salvaguarda de la vida humana en el mar.